

BRB: LOHNERHÖHUNG SOLL UM MONATE VERZÖGERT WERDEN

Das machen wir nicht mit! Euer Arbeitgeber wollte die Lohnerhöhung, die er für den Juli 2025 und Juli 2026

vorgeschlagen hatte, plötzlich auf die Novembermonate verschieben. Das haben wir entschieden abgelehnt.

Arbeitgeber bricht Verhandlungen ab!

- Auf Drängen des Arbeitgebers sind die Zwischenstände der Verhandlungsrunde im November 2024 in einem Ergebnisprotokoll festgehalten worden. Heute wurde, was geeint schien, wieder in Frage gestellt – eine Provokation!
- Acht Stunden lang hat die EVG-Tarifkommission das Ansinnen des Arbeitgebers, ein Zwischenergebnis zu verschlechtern, abgewehrt.
- Am Ende wollte der Arbeitgeber nicht selber eine Einigung erzielen, sondern die Schlichtung anrufen. Dafür gibt es keinen Grund.
- Wir sind in unseren Forderungen hart geblieben, daraufhin hat der Arbeitgeber die Verhandlungen abgebrochen.

Wir werden uns zeitnah beraten und eine starke Antwort auf dieses unsägliche Verhalten finden.

Impressum:
Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Reinhardtstr. 23
10117 Berlin

EVG
kommt an.